

Chancengleichheit im Lockdown

Von Daniel Koenen

8. Januar 2021, 10:24



Um Kinder und Jugendliche im aktuellen Lockdown mit einem Tablet zu unterstützen, ermöglicht uns BILD hilft e.V. „Ein Herz für Kinder“ die Anschaffung von 40 Tablets. Diese Geräte werden nun an Familien in Köln und im Rhein-Erft-Kreis ausgegeben. *„Wir sorgen uns besonders um die Chancengleichheit der jungen Menschen, die aufgrund eines fehlenden Gerätes nur unzureichend dem Unterricht folgen können“*, sagt KJA Köln Geschäftsführer Georg Spitzley. Es dürfe nicht sein, dass Kinder und Jugendliche aufgrund der Pandemie abgehängt würden.

Bereits im Herbst haben wir zusammen mit unseren Partner Diözesanrat Köln, KJA Bonn und KJA Wuppertal die Aktion „Fit for future“ ins Leben gerufen. Durch diese Aktion werden Spenden gesammelt, die der Anschaffung von 200 Endgeräten dienen soll. Diese Aktion läuft weiter unter www.dioezesanrat.de (<http://www.dioezesanrat.de>).

BILD hilft e.V. „Ein Herz für Kinder“ (<https://www.ein-herz-fuer-kinder.de/>) ist eine international aktive Hilfsorganisation, gegründet 1978 von Axel Springer. Rund 385 Millionen Euro sind seitdem für bedürftige Kinder und Jugendliche an Spenden eingegangen. Der Förderschwerpunkt liegt in Deutschland.